

Press Release

Soft Launching Sopo Del Office Tower

Jakarta, 19 Januari 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) sebagai kontraktor telah menyelesaikan pekerjaan Proyek Sopo Del Office Tower yang ditandai dengan penyelenggaraan *soft launching*.

"Pembangunan ini sudah kami selesaikan sesuai target, dimulai bulan Desember 2014 dan selesai pada bulan November 2017", jelas Direktur Operasi III PT Waskita Karya (Persero) Tbk, **Bambang Rianto**.

Sebagai informasi, Proyek Sopo Del Office Tower diperoleh Waskita pada tahun 2014 dengan nilai kontrak Rp 558,5 miliar dan ditargetkan selesai akhir tahun 2017. Progres pekerjaan Waskita telah mencapai 100% pada bulan November 2017 lalu. Sopo Del Office Tower terdiri dari 2 tower yang menyediakan fasilitas lengkap antara lain area parkir, area retail, dan lifestyle, ATM, keamanan 24 jam, dan fasilitas lainnya.

Sopo Del Office Tower adalah proyek perkantoran, hotel, dan sekaligus *lifestyle center* yang terletak di kawasan pusat bisnis Mega Kuningan, Jakarta Selatan. Posisinya yang berada di dalam kawasan segitiga emas, menjadikannya mudah untuk dijangkau. Dibangun di atas tanah seluas ± 195.800 m², proyek ini dimiliki oleh PT Toba Pengembang Sejahtera selaku *developer*.

Turut hadir dalam cara soft launching ini Direktur Operasi III Bambang Rianto didampingi Tim Proyek Sopo Del PT Waskita Karya (Persero) Tbk, serta dihadiri oleh Direktur Utama PT Toba Sejahtera Max Tamalea.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya